

[Inicio](#) / [Actualidad](#) / [El claustro barroco acoge la exposicion mysterium](#)

## EL CLAUSTRO BARROCO ACOGE LA EXPOSICIÓN 'MYSTERIUM'

La Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA) acogerá del 5 al 20 de mayo en el Claustro Barroco la exposición 'Mysterium'. La muestra, firmada por el alumno de la Facultad de Teología de la UPSA Saúl Alija, consta de cuatro obras realizadas en óleo sobre tabla. La inauguración del evento ha tenido lugar hoy, a las 12:00 horas, en el mismo lugar donde permanecerá expuesta y ha contado con la presencia de su autor, un dúo musical compuesto por Sergio Portales (Guitarra) y Jaime Mezquita (Voz) y la rectora de la institución académica, Mirian Cortés.



El Claustro Barroco de la UPSA será el marco elegido para la exposición de la muestra *Mysterium* del 5 al 20 de mayo. La exposición cuenta con cuatro obras realizadas por el autor Saúl Alija Morán, alumno de la Facultad de Teología de la UPSA.

La inauguración del evento ha tenido lugar hoy a las 12:00 horas en el mismo lugar expositivo y ha contado con la participación del artista, el dúo musical compuesto por Sergio Portales (Guitarra) y Jaime Mezquita (Voz) -que han interpretado la obra de Stradella *Pietà, signore* (s. XVII)- y la intervención de la rectora de la institución académica, Mirian Cortés.

La rectora, Mirian Cortés, ha agradecido al autor de la muestra la calidad de las obras y al dúo musical la excelente interpretación del tema. Cortés ha indicado que “la